
 
 
Jahresbericht Vereinsjahr 2016/2017 der Präsidentin  
 
 
Schneebareröffnung 31. Dezember 2016 

 
 Die Schneebar wurde gerade noch im alten Jahr eröffnet. Am 31. Dezember 2016 konnten wir zum ersten Mal 

im letzten Winter Gäste bewirten. Leider aber nicht mit Wetterglück doch Hauptsache der Schnee war endlich 
da.  

 
 Trotz dem schlechten Winterstart, konnten wir wiederum ein gutes Ergebnis erzielen, was uns natürlich freut. 

Auch unser neu eingeführtes Schneebar-Konzept funktionierte einwandfrei. Die Schneebarverantwortlichen 
Conny und Fabian Laubacher haben viel Arbeit geleistet und das, wie gewohnt herausragend gemeistert. Auch 
die Zusammenarbeit mit dem Bergrestaurant Stockhütte funktioniert tadellos und wir sind sehr froh um diese 
Unterstützung. Ohne die Arbeit von Gerry und Marlies Krättli wäre der Aufwand für die Schneebar nicht mehr 
zu bewältigen. 

 
 Auch unser „Schneebar-Handwerker“ Toni Richiger hat einen Haufen Arbeit in die Schneebar gesteckt. Die 

Schneebar ist dank dem ständigen Unterhalt in einen sehr guten Zustand.  
 
 Im letzten Winter durften wir auf die Unterstützung von 30 Schneebar HelferInnen zurückgreifen, die Total 95 

Einsätze leisteten. Die Schneebar war an 26 Tagen geöffnet. Vielen Dank allen HelferInnen für die 
Unterstützung. 

 
 

RAJC (Rossignol-Achermann-Jugend-Cup) vom 22. Januar 2017 

 
Bei ausgezeichneten Pistenverhältnissen und strahlendem Wetter konnten wir den RAJC wieder gemeinsam 
mit dem SC Buochs über die Bühne bringen. Dieses Jahr durften wir fast 300 Kinder starten lassen, was für uns 
erfreulich war. Für solche Anlässe brauchen wir wie immer viele HelferInnen. Herzlichen Dank allen, die 
unseren Kindern dieses Rennen ermöglicht haben. 
 
Unsere JO-Kinder konnten wieder ausgezeichnete Erfolge feiern, das macht uns als organisierenden Club 
natürlich Stolz. Jedes Kind durfte als Preis eine schöne Rossignol Skibrille mit nach Hause nehmen. 
 

 

Schneeschuhwanderung vom 28. Januar 2017 

 
 Wie jedes Jahr fand unsere Schneeschuhtour auf dem Niederbauen, mit unseren Guides Alex und Vreni 

Singenberger statt. Zum Glück hatte es nach einem schlechten Winterstart Ende Januar genügend Schnee für 
unsere Tour. Nach einem 1.5-stündigen Marsch mit den Schneeschuhen wurden wir im Bergrestaurant 
Niederbauen mit einem Fondue verwöhnt. Total haben 15 Personen teilgenommen. Herzlichen Dank an Alex 
und Vreni für die schöne Tour und an Christine Ineichen für die Gastfreundschaft. 
 

 

Clubrennen und Schneebarjubiläum vom 18. März 2017 

 
 Leider musste das Clubrennen in diesem Winter aufgrund schlechtem Wetter und mangelndem Schnee 

abgesagt werden. Auch das 10-Jahr bzw. 11-Jahr Schneebar Jubiläum, das am gleichen Datum stattfinden 
sollte, musste leider abgesagt werden.   

 
 
 
 
 



 

Helfernote 

 
 Bereits zum 8 mal haben wir unseren HelfernInnen die Helfernote, die sie im Bergrestaurant Stockhütte 

einlösen konnten, übergeben. Total wurden 50 Helfernoten eingelöst. Herzlichen Dank an Marlies und Gerry 
Krättli für den sponsoring Beitrag an die Helfernoten. 

 
 

Bikeabende 

 
Auch im letzten Sommer wurden unsere Kids trainiert. An insgesamt 14 Abenden haben sie sich auf dem Bike 
getroffen und Ausdauer, Technik und Koordination trainiert. Sogar ein Bike-OL war auf dem Programm. Für die 
Kinder ist es immer einen riesen Spass.  
 
 

Bike-Weekend vom 1. – 2. Juli 2017 

 
Das diesjährige Bike-Weekend fand rund um Schüpfheim statt. Wir genossen perfektes Bike-Wetter. 12 Kinder 
und 14 Erwachsene haben an diesem Weekend teilgenommen. Nach der anstrengenden Bike-Tour durften eine 
Abkühlung und ein feines Nachtessen in der Badi von Schüpfheim, natürlich nicht fehlen. Am Sonntag waren 
wir mit dem Bike wieder unterwegs und konnten dank perfektem Velowetter den Tag abschliessen. Herzlichen 
Dank allen Trainern für das ausgezeichnet organisierte Weekend.  
 

 

Dorfmarkt vom 23. September 2017 

 
Auch dieses Jahr war unser Marktstand wieder voll mit leckeren Kuchen und Torten. Dank dem traumhaften 
Herbstwetter war der Dorfmarkt ein voller Erfolg und wir haben sämtliche Kuchen und Torten verkauft. Danke 
an alle BäckerInnen und natürlich allen, die unsere Kuchen gekauft und gegessen haben. 
 
 

Schneebar einrichten am 15. Oktober 2017 

 
Am 15. Oktober 2017 haben wir unsere Schneebar bereits auf Vordermann gebracht. Es wurde alles geputzt, 
aufgebaut und bereitgestellt für den Winter. Nun sind wir also bereit für den hoffentlich baldigen Winter.  
 
 

Skitest-Weekend in Sölden vom 20. – 22. Oktober 2017 

 
Seit einigen Jahren ist der Skiclub am Skitest-Wochenende, mit Arena Sport, in Sölden dabei. Auch dieses Jahr 
waren wieder ein paar Skiclubmitglieder in Sölden mit von der Partie und haben die Wintersaison einklingen 
lassen. Top Pisten und top Wetter machten Lust auf mehr... 

 
 
 
 

Danke 
 
Ich bedanke mich im Namen des Skiclubs Emmetten bei allen die zum guten Gelingen der Vereinsanlässe und 
Skirennen beigetragen haben. Ohne Euch wären solche Anlässe nicht durchführbar und das Vereinsleben 
könnte nicht mehr existieren. 
 
Ich bedanke mich beim ganzen Schneebarteam für ihren unermüdlichen Einsatz, 
den JO-Leitern welche sich immer wieder für unsere Kinder engagieren und natürlich auch meinen 
Vorstandskolleginnen und Vorstandskollegen. Vielen Dank. 

 


